

Educación, Cultura y Promoción Turística: Durante los próximos meses múltiples actividades en el programa “Siente Móstoles. Vive la Ciudad” animarán y dinamizarán las calles y plazas del municipio

Fecha de publicación: 4/05/2015 0:00

Descripción:

Teatro, danza, música, magia, ferias, actividades deportivas, degustaciones, concursos, actuaciones, entre otras muchas ofertas, conforman un conjunto de propuestas que transformarán la ciudad en un escenario lleno de vida entre los meses de abril, mayo y junio.



El Ayuntamiento de Móstoles ha organizado un programa de actividades para los próximos meses con el objetivo de que el centro de la ciudad se convierta en el escenario de los diversos eventos que tendrán lugar para el disfrute y la participación de todos: niños, jóvenes, adultos y mayores.

Entre los meses de abril, mayo y junio el programa de actividades "Siente Móstoles. Vive tu Ciudad", animará y dinamizará las calles y plazas del municipio durante todos los fines de semana con un sinfín de actividades gratuitas.

Teatro, danza, música, magia, ferias, actividades deportivas, degustaciones, concursos, actuaciones, entre otras muchas ofertas, conforman un conjunto de propuestas que transformarán la ciudad en un escenario lleno de vida.

Todo ello con el objetivo de promocionar la cultura y el ocio como elemento diferenciador del municipio, que actúe como un estímulo económico y social y se convierta en un foco de atracción de visitantes.

El centro de la ciudad, la Plaza del Pradillo, la Avenida de la Constitución, el Parque Cuartel Huerta, el Parque Natural del Soto, el Parque Finca Liana y alrededores, serán los escenarios públicos donde se llevarán a cabo los diferentes eventos que se han programado.

Los sábados y domingos se desarrollarán acciones de animación y dinamización como humor, magia, malabares y música. Paralelamente se podrá participar del 7 al 10 de mayo de la VII Ruta de la Tapa, actividad gastronómica que tendrá su continuidad a lo largo de varios fines de semana en la segunda edición de Tapeamos.

Los días 15 y 16 de mayo se celebrará el Día de las Regiones, en la Plaza del Pradillo

El día 17 del mismo mes se celebra el Día de los Museos en el que participarán el Museo de la Ciudad y la Casa de Andrés Torrejón, con la apertura ininterrumpida de ambos. Durante los meses de mayo y junio, el Teatro del Bosque convierte su oferta en un escenario vivo de música en directo, los viernes en la Pza. de los Pájaros.

En el mes de junio, el domingo día 7, se celebrará una nueva edición del Certamen de Pintura Rápida En el marco de esta oferta cultural y con el objetivo de promover la participación de los artistas, se ha convocado la segunda edición del Festival de Expresión Artística en la Calle. Los grupos y artistas seleccionados ofrecerán sus propuestas durante los viernes y sábados de los meses de mayo y junio.

Actividades para los jóvenes de entre 12 y 17 años, los sábados en Finca Liana; citas deportivas a lo largo de los dos meses, taichí para todos y dinamización teatral para la igualdad, completan el programa que por segundo año se desarrolla de mayo a septiembre.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles